

おめでとうございます

危険業務従事者叙勲

このほど、長年にわたり危険な業務に就き、社会へ貢献された功績をたたえる「危険業務従事者叙勲」の発表が行われ、市内から7人の方が受章されましたが、都合により5人の方を紹介いたします。

◆瑞宝双光章(警察功勞)

大久保 稔さん



元警視正 (71歳・中の島町)

昭和36年8月に千葉県警察官に採用され、平成12年8月まで39年間の長きにわたり主に凶悪事件捜査に従事されました。

昼夜を問わず捜査に明け暮れた日々が強く印象に残っているという大久保さん。「この度の受章は身に余る光栄と感激しています。元氣なうちはボランティア活動に参加し続けたいです。この受章に恥じぬよう、今後も精進して参りたいと思います。」と喜びを話してくれました。

◆瑞宝双光章(消防功勞)

麻生 功さん



元長生郡市広域市町村圏組合 消防監 (69歳・上永吉)

昭和38年8月に茂原市消防本部に入署以来、平成16年3月まで41年間の長きにわたり消防業務に従事されました。「水害で何時間も水に浸かりながら救助活動を続けたことが懐かしく思い出されます。この度の受章は身に余る光栄です。これも多くの皆さまに支えられたお陰で賜ったものと感謝しています。これからの受章に恥じないよう精進し、少しでも社会に貢献できればと思います。」と喜びを話してくれました。

◆瑞宝双光章(消防功勞)

米本 義磨さん



元長生郡市広域市町村圏組合 消防監 (70歳・黒戸)

昭和37年1月に茂原市消防本部に入署以来、平成15年3月まで41年間の長きにわたり消防業務に従事されました。

今でも工場火災での「何が起ころうか分からない緊張感」が忘れられないという米本さん。現在は民生委員として活躍されています。「皆さまの協力を得て、身にあまる章をいただくことができました。感謝の気持ちでいっぱいです。健康である限り微力ながら社会のお役に立てればと思います。」と話してくれました。

◆瑞宝単光章(防衛功勞)

渡邊 幸雄さん



元三等空尉 (61歳・南吉田)

昭和46年3月に航空自衛隊に入隊以来、平成18年4月まで35年間の長きにわたり主に高射操査業務に尽力されました。

「なんで私という気持ちで、大変驚いています。大きなトラブルもなく、無事に勤めてこられたのも、上司や同僚をはじめ多くの方々を支えられたお陰です。もちろん陰ながら支えてくれた妻にも感謝していますよ。」と笑顔で喜びを話してくれました。

◆瑞宝単光章(消防功勞)

秋葉 朝光さん



元千葉市消防司令 (68歳・高師)

昭和39年4月に千葉市消防局に採用され、平成17年3月まで41年間の長きにわたり主に消防業務に従事されました。

現在は民生委員として活躍されている秋葉さん。「強く印象に残っているのは、真冬の災害救助活動です。榮譽ある章をいただき、大変感激しています。これもひとえに、皆さまのご支援の賜物です。今後もお役に立てるよう、福祉の方面で頑張っていきたいと思えます。」と喜びを話してくれました。

茂原市議会 正・副議長などが 決定

5月13日開催された市議会臨時会において、議長・副議長が選出されました。



◆議長 腰川日出夫氏 (69歳・粟生野)



◆副議長 鈴木敏文氏 (61歳・高師)

◆監査委員 森川 雅之氏 (60歳・木崎)

平成25年茂原市議会 第2回定例会

開 会	6月 5日(水)	10時
一般質問	6月12日(水)	10時
	13日(木)	10時
議案質疑	6月14日(金)	10時
閉 会	6月20日(木)	13時
※議会の傍聴を希望する方は、議会事務局へお越しください。		
問 合 せ	市議会事務局	
	☎ (20) 1585	
	FAX (20) 1611	